# SEPARATA FUNDACIONES EDUCACIONALES

Número 06 Octubre 2022

EDICIÓN ESPECIAL INSERTO EN PERIÓDICO DIOCESANO BUENA NUEVA DE LINARES

# III FESTIVAL DE TALENTOS ARTÍSTICOS

SEPTIEMBRE DE 2022

Con el Objetivo de promover la expresión artístico musical como medio de desarrollo integral en los y las estudiantes, valorando los talentos personales de los niños, niñas y jóvenes que conforman las comunidades Educativas de San Miguel Arcángel, San Alberto Hurtado, San José e Inmaculada Concepción.









El 26 de septiembre, se desarrolló en el Liceo Inmaculada Concepción de Cauquenes, la tercera versión del "Festival de Talentos", en el que participan los Colegios de las Fundaciones Educacionales Obispado de Linares. En un ambiente, rebosante de alegría y colorido juvenil, se desarrolló 3º Versión del Festival de Talentos Musicales.

#### Estructura y Organización del Festival:

En primer lugar, la categoría solista, encasillada en la presentación de un tema con carácter cristiano, destinado a la participación de estudiantes de educación básica, así como también presentación solista de estudiantes de educación media, que exhibieron obras con temática libre. Así mismo, hubo una categoría especialmente dedicada a grupos de coros estudiantiles, separados en enseñanza básica y media, que deleitaron a los asistentes con obras de temática libre.

## GANADORES

#### Categoría:

Solista Cristiano, Cuarto a Séptimo Básico

Primer Lugar: Romina Sepúlveda Aldana (San Alberto Hurtado) Segundo Lugar: Tania Benavides Molina (San Alberto Hurtado) Tercer Lugar: María Josefina Ruíz González (Lic. I. Concepción)

#### Categoría:

Conjunto Vocal, Repertorio Cristiano Octavo a Cuarto Medio Primer Lugar: Liceo Inmaculada Concepción de Cauquenes

#### Categoría:

Conjunto Vocal, Repertorio Libre Cuarto a Séptimo <mark>Básico</mark>

Primer Lugar: Liceo San José de San Javier

#### Categoría:

Solista Tema libre, Octavo a Cuarto medio

Primer Lugar: Elías Jara Díaz (C. San Miguel Arcángel) Segundo Lugar: Kamila Jaque Chamblas (C. San José) Tercer Lugar: Amanda lippians Cortés (Lic I. Concepción)



Cultivar y promover las condiciones artísticas en niños y jóvenes, estimula no sólo su potencial creatividad, sino también fortalece en ellos una sana autoestima que les permitirá a futuro, desarrollarse con convicción y plenitud, en las diversas áreas en que ellos deban desenvolverse

#### -LICEO BICENTENARIO COLEGIO SAN MIGUEL ARCÁNGEL DE LINARES-Celebró 111 años educando en la Fe, el Respeto, la Solidaridad y el Esfuerzo

El 29 de septiembre, el Liceo Bicentenario Colegio San Miguel Arcángel de Linares, celebró 111 años de fundación, con una Procesión desde el Colegio, por las avenidas de la ciudad, hasta la Iglesia Catedral, allí en torno al Altar con el corazón lleno de gratitud por este nuevo aniversario la Comunidad San Miguelina, dio gracias a Dios por todas y cada una de las personas que han formado parte de esta hermosa e importante historia que ha crecido bajo el amparo de San Miguel Arcángel, presidió Eucaristía Mons. Tomislav Koljatic. Durante estos 111 años de fundación, el Liceo Bicentenario Colegio San Miguel Arcángel de Linares, ha demostrado lo siempre actual y vigente que es su lema "Con Cristo caminamos a la Excelencia", pues su evolución y crecimiento le han valido el reconocimiento de la comunidad, destacando por sus logros y constante servicio a la ciudad. Muchas han sido las generaciones que por sus aulas han pasado recibiendo la tan deseada educación y herramientas valóricas que les han ayudado a enfrentar la vida de mejor forma.





## -LICEO INMACULADA CONCEPCIÓN, CAUQUENES-



- Podrán participar todos los estudiantes desde octavo básico a cuarto medio del Liceo Inmaculada Concepción, organizados en equipos de 3 o 4 estudiantes, sin importar si pertenecen al mismo curso.
- La temática debe destacar los postulados filosóficos de una mujer y analizarlos a la luz de alguna controversia mundial actual.
- El trabajo debe presentar claramente la metodología histórica, con apego a las fuentes y el análisis de las mismas con una visión crítica.
- La inscripción de la filósofa que trabajará y los nombres de los integrantes del equipo podrán recibirlos los profesores de historia, filosofía o religión a cargo de las tutorías. hasta el día 3 de octubre.
- El trabajo en formato pdf al correo departamentodehistoria@licc.cl, hasta el día 17 de octubre a las 17:00 h., indicando en el asunto, el nombre de la filósofa escogida y en el texto enviado, deben estar claramente identificados los miembros del equipo y el curso al que pertenecen. Los trabajos entregados fuera del plazo, no serán considerados en la selección.
- El trabajo no debe exceder de las cuatro páginas en letra arial tamaño 12, interlineado 1,5, hoja carta y márgenes normales.
- Los trabajos seleccionados serán publicados en la cartelera humanista y anunaciados en la radio del colegio el día 21 de octubre.

### -LICEO BICENTENARIO SAN JOSÉ, SAN JAVIER-

#### "MI HUELLA ESCOLAR"

Nuestro Liceo Bicentenario San José de San Javier, es el primer establecimiento de Chile en cuantificar y calcular su huella de carbono junto a Kyklos.

El objetivo principal es que a mediano plazo se puedan contabilizar las acciones que el establecimiento educacional realiza, para reducir, mitigar y compensar las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) y colaborar con la propuesta de ley marco de cambio climático en Chile.

# TODA LA COMUNIDAD SERÁ PARTE DE ESTE PROCESO

Identificando cuántos Gases de Efecto Invernadero se generan en las distintas actividades y procesos del establecimiento. Para ello, en una próxima oportunidad, los estudiantes deberán responder una encuesta para contribuir a esta medición.



## -COLEGIO SAN ALBERTO HURTADO, CONSTITUCIÓN-

# La alegría del amor: caravana albertiana da inicio a la celebración del Mes de la Familia 2022



En el San Alberto estamos contentos! Sumado a la alegría natural que nos trae la primavera y su lenta pero segura instalación estacional, el mes de octubre reviste una importancia fundacional para nosotros, ya que la Iglesia chilena celebra el Mes de la Familia.

La gran familia albertiana durante inicios de esta semana, con estudiantes y apoderados de pre-kínder hasta 4° básico, conformando la Caravana de la Familia, la que desde el frontis de nuestro colegio recorrió las avenidas hasta dar vuelta a la plaza y retornar al punto de inicio, contagiando de alegría a la ciudad.

Todos ser <mark>h</mark>uman<mark>o f</mark>orma<mark>mo</mark>s part<mark>e d</mark>e una distancias, familia, aunque existan ausencias o <mark>se</mark>paraciones y eso es justamente lo que queremos recordar y transmitir a t<mark>oda nuestr</mark>a com<mark>unida</mark>d. Las familias son <mark>re</mark>prese<mark>nt</mark>aciones vivas de la iglesia y s<mark>u e</mark>spirit<mark>ual</mark>idad, p<mark>or med</mark>io del amor y valores que estas entregan, transmiten también los ideales de Dios, quien nos acoge a todos en una gran familia. Como c<mark>ole</mark>gio y <mark>a través</mark> de cada uno de nuest<mark>ros</mark> integ<mark>rantes,</mark> queremos llevar a todos lados el mensaje de amor, la alegría del amor que significa apreciar y valorar a la familia, especialmente durante este mes en que la celebramos.